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Zitat von münchner clubfan 

Man sollte aber auch nicht Selbstverständlichkeiten als außerordentliche Leistungen
verkaufen.

Und.... andere schaffen es auch mit kleinem Budget etwas zu reißen....

man sollte aber auch nicht deine sog selbstverständlichkeiten ausblenden respektive negieren.
das unterstelle ich dir jetzt nicht, aber nachlesbar anderen hier.

und zum 2 satz. mir fallen in liga 1 aktuell weit mehr ein, die mit zum teil deutlich höherem
budget kaum mehr reißen, als solche, die mit kleinerem budget deutlich mehr reißen als wir.
auch so fair sollte man sein. und klar kannst jetzt mit der fortuna kommen.

man wird sehen. da haben wir ja jetzt eh den fortuna palikuca und ggf dessen darling canadi.
dann wird man performativ weiter sehen, was am ende des tages rumkommt.

und ps: auf die fortuna in der kommenden runde bin ich im übrigen auch sehr gespannt.
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